

DICTAMEN DEL JURADO
Carrera Docente de la Ing. Agr.: Ruth Sofía FERRETT

Departamento: Protección Vegetal

EXP.: 2024-16011

Fecha: 06-03-2025

Cargo: Auxiliar de Docencia de Primera

Dedicación: Simple

Cátedra: Zoología Agrícola

En la Ciudad de Corrientes, a los 06 días del mes de marzo del año 2025 en virtud del cumplimiento de la RES-2025-45-DAGR#UNNE, siendo las 09 horas, se reúne en salón Doctorar la Comisión Evaluadora, compuesta por los Docentes (Ing. Agr.) Dra. Gabriela López, Ing. Agr. (Mgter.) Miriam Porta e Ing. Agr. (Dra.) Susana Gutiérrez para actuar en la Convocatoria a Evaluación para la permanencia en la carrera docente, del docente y cargo mencionados.

Se deja constancia que el observador estudiantil no se hizo presente.

La Comisión Evaluadora realiza la entrevista al docente convocado y analiza la documentación de acuerdo al siguiente detalle y valorización de: 1) Títulos y antecedentes. Actividad desarrollada; 2) Plan de actividades docentes; 3) Entrevista personal; 4) Dictamen.

1. Títulos y antecedentes: y Actividad desarrollada en los últimos años en la asignatura Docencia:

La postulante posee el título de Ingeniera Agrónoma (FCA, UNNE). Se desempeña como Auxiliar de Docencia de Primera Categoría por concurso en la cátedra de Zoología Agrícola, con dedicación simple desde 2013.

Docencia: participó en la planificación, estudio, diseño de organización y elaboración de material para el desarrollo de las clases prácticas a su cargo; participó en el dictado de clases teórico-prácticas de la asignatura de manera presencial y virtual. Colaboró con la implementación del Aula Virtual en la plataforma Moodle de dicha asignatura en el año 2020 y actualizándola todos los años hasta el 2024. Colaboró en la corrección y actualización de la guía de trabajos prácticos y elaboración de exámenes parciales, y en la organización y acompañamiento a los alumnos en sus prácticas a campo. Asistió a cuatro talleres/charlas relacionados a la docencia (2023-2024). Como material didáctico confeccionó una monografía en el tema Hormigas. Dirigió un trabajo final de graduación modalidad pasantía. Fue jurado de Trabajos Finales de Graduación.

2. Plan de Actividades Docente

Informe institucional del control de gestión e Informe del profesor responsable de la asignatura. El informe institucional del control de gestión e informe del profesor responsable de la asignatura no manifiestan contravenciones y cumple satisfactoriamente sus funciones vinculadas con la docencia.

La docente presenta su plan de actividades para el siguiente período, el cual se ajusta a sus funciones en el cargo concursado y cumple con los requisitos establecidos de acuerdo al programa vigente para la asignatura.

3. Entrevista

La docente inició la entrevista realizando una breve presentación de la asignatura. Explicó de manera detallada la metodología de dictado de las clases prácticas, indicando que se realiza una introducción teórica al tema previo al desarrollo de la parte práctica. Asimismo, comentó sobre el sistema promocional vigente desde el año 2024. Las clases se desarrollan en 2 comisiones de 60 alumnos aproximadamente, número limitado a la cantidad de lupas disponibles. La docente manifestó la necesidad que los alumnos realicen más actividades a campo (trampas, muestreos, caza).

De la entrevista comentó que actualmente se desempeña como técnica en el Instituto de Desarrollo Rural de Corrientes en el área de Producción y Capacitación a pequeños productores.

4. Dictamen

Esta Comisión Evaluadora, entiende que la Ing. Agr. Ruth Ferreto tiene méritos suficientes para desempeñarse como Auxiliar de Docencia de Primera Categoría de la Cátedra de Zoología Agrícola en el Departamento de Protección Vegetal de la Facultad, por el término que establece la reglamentación del Régimen General de Carrera Docente en vigencia.

Por lo tanto, se da por concluida esta evaluación en la Facultad de Ciencias Agrarias, en la Ciudad de Corrientes siendo las 11.00 horas del día 07 de marzo de 2025.



Ing. Agr. Dra. Gabriela López



Ing. Agr. (Mgter) Miriam Porta



Ing. Agr. Dra. Susana Gutiérrez